

LA FONDATION LES ARTS FLORISSANTS - WILLIAM CHRISTIE  
RECHERCHE UN/UNE

**Chargé/ée de production artistique**

Chargé(e) principalement des missions suivantes : recrutements des artistes pour les productions lyriques et les concerts, auditions, suivi des projets de formation et d'insertion des jeunes instrumentistes et chanteurs...

Profil :

- Bilingue français-anglais indispensable
- excellentes connaissances musicales, sensibilité artistique, connaissance du secteur de la musique baroque
- expérience de 2 ans min. dans un secteur équivalent en France et/ou à l'étranger

Poste basé à Paris avec déplacements, notamment en Vendée

Contrat à durée indéterminée

Rémunération selon convention collective et expérience

Poste à pourvoir rapidement

Pour plus d'information, contacter Muriel Batier, administratrice générale, par email [mbatier@arts-florissants.org](mailto:mbatier@arts-florissants.org).

THE FONDATION LES ARTS FLORISSANTS - WILLIAM CHRISTIE IS SEEKING AN

**Artistic Productions Associate**

Responsible mainly for the auditioning and recruitment of musicians for opera productions and concerts, monitoring of training and integration projects for young instrumentalists and singers...

Profile:

- Bilingual French-English essential
- Excellent musical knowledge, artistic sensitivity, knowledge of the baroque music sector
- Minimum 2 years experience in an equivalent sector in France and/or abroad

Position based in Paris with travel, especially in the Vendée

Full time, CDI (permanent) contract

Remuneration according to collective agreement and experience

Position to be filled quickly

For more information, please contact Muriel Batier, Managing Director, by email [mbatier@arts-florissants.org](mailto:mbatier@arts-florissants.org).